

N. angelus

Lunes 21.03.2016

Ángelus: Jornada Mundial de la Juventud, Jubileo de los jóvenes

Ciudad del Vaticano, 20 de marzo de 2016.- Una vez terminada la misa del Domingo de Ramos y de la Pasión del Señor, el Papa rezó el Angelus con los fieles reunidos en la Plaza de San Pedro y recordó que este domingo se celebra la XXI Jornada Mundial de la Juventud que culminará a finales de julio con el encuentro mundial en Cracovia y cuyo tema es "Bienaventurados los misericordiosos porque hallarán misericordia".

"Saludo especialmente a los jóvenes aquí presentes y hago extensivo mi saludo a los jóvenes de todo el mundo -dijo Francisco- Espero que muchos vengáis a Cracovia, la patria de san Juan Pablo II, iniciador de las Jornadas Mundiales de la Juventud. Confiamos a su intercesión los últimos meses de preparación de este peregrinaje que, en el marco del Año Santo de la Misericordia, será el Jubileo de los jóvenes en el ámbito de la Iglesia universal".

Después indicó que en la Plaza se encontraban muchos jóvenes voluntarios de Cracovia que a su regreso a Polonia llevarán a los responsables de las naciones los ramos de olivo recogidos en Jerusalén, Asís y Montecassino bendecidos hoy, "como una invitación a cultivar propósitos de paz, de reconciliación y de fraternidad" y les animó por esa iniciativa exhortándoles a proseguirla con valor.

"Y ahora -concluyó- recemos a la Virgen María para que nos ayude a vivir con intensidad espiritual la Semana Santa".